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TABLA DE MATERIAS

1.- Modifi caciones presupuestarias

DESARROLLO DE LA TABLA

Sr. Administrador excusa el que no se

encueflte presente el Sr. Alcalde, quien en este momento va saliendo a Concepci6n a
firmar convenio para la ampliaci6n de tres pistas de la Ruta 160.-

Sr, Canes dice que no obstanle ello, no le
parece la ausencia del Alcalde por tratarse de una urgencia.-

l.l .- Se da lectura a Ord. 204 de DAF de l9l07D0l8 por el cual se solicita se rcquiera el
acuerdo d€l concejo para efectuar modificaci6n presupuesta a por M$ 739 para dar
cumplimiento con la Subsecreta a de Prevedci6n del Delito del Ministerio del Interior y la
Municipalidad.-

Administrador Municipal explica que es pam
poner en funcionamiento las camionetas y sus respectivas balizas. Son implementos de

seguridad.-
Sr. Oyarce pide que estos vehiculos cumplan su

objetivo y no se usen para traslado de sillas, personas u otros fines.-
Jefa de Dideco dice que el Coordinador se

contrat6 via licitaci6n y al efecto se contrat6 un periodista.-
Sr. Ramirez pide conocer el perfil de

conformidad a las bases.-
Sr. Roca dice que si son 3 vehiculos porque se

contemplan 3 conductores.-
Jefe de Dideco dice que esta es la propuesta

perc arm no se encuentra validada.
Sra. Concha pide que se les haga una

presentaci6n del proyecto como pala conocer en qud consiste.-
Tambiin comparte el conocer el perfil del

Coordinador.-

Quiere conocer la prcpuesta por cuanto esto de

contar con camionetas haciendo patrullaje no cree que di muy buenos resultados ya que

quienes van en ellas no cuentan con las facultades como para tomar acciones concretas en

su caso.-
Sr. Administrador Municipal dice que este

proyecto es de aquellos que prioriza el Gobi€mo.
Las camionetas circulando bajan los niveles de

inseguridad y ello a su vez disminuye el nfmero de acciones delicruales -
Sra. Concha cree que este proyecto solo

implica un mayor costo a solventar por el Municipio y no cree que se vaya a disminuir ni

los delitos ni la sensaci6n de inseguridad.
Esperar6 la presentaci6n del proyecto y seria

bueno que una vez en marcha, pueda ser evaluado -
Sr. Cartes expresa preocupaci6n tms la

renuncia del Sr. Hugo Cadenas. No existe un encargado de Seguddad Ciudadam y este

programa estarA bajo la tutela de dicha Oficina.



Le parece curioso que se contmte un periodista
y no a alguien que este ligado al tema.

llos choferes seriin Ios mismos municipales?
En que horario funcionaiin, como sere la coordinaci6n con las policias.-

Administrador Municipal dice que si se licita la
conhataci6n no se puede discriminar una profesi6n u otra y de acuerdo al perfil, lo que mis
se exige es tener una buena coordinacidn corl la comunidad.-

Este Programa permite contratar al
Coordinador del Programa Patrullando Lota.-

El Sr. Cadenas presenr6 su renuncia por
problemas de salud.

Apane de ello se tiele que contratar a un
Encargado de la Oficina de seguridad P[blica que tenga licencia de conducir.-

Sra. Concha pide que despuds de un aio se
evalte.

Adm. Municipal dice que estos vehiculos
tambidn podrdn actuar durante las emergencias.-

Sr. Canes tambidn compane el no usar estos
vehiculos para fines distintos.-

En definitiva la modificaci6n se aprueba por la
unanimidad de los concejales presentes y en ejercicio.-

L2.- Se da lectura a Ord. 206 de DAF de 2410712018 por el cual se solicita se requiera el
acuerdo del Concejo para efectuar modificaci6n presupuestada por M$ 4.270 para crear
actividad del programa de lnfancia denominada "Conmemoracidn Dia del Niflo".-

Se aprueba por la unanimidad de los concejales
presentes y en ej€rcicio.-

Sra. Concha dice que hara la productom que es
la que se lleva M$ 3.000.-

Sr. Oyarce eocuentra muy elevado el costo de
producci6n.-

Jefa de Dideco dice que se evaluaron distintas
propuestas de productoras. Se trabajo con la OPD y la mes conveniente es la que se tiene
pensada ya que hard 3 show en 90 minutos dirigidos a niflos de distintas edades.

HabrA Pinla caritas y los show son como m,s
circenses.-

Sm. Unda pide que se invite a todos los niflos y
no por sectores y que se aume en los tiempos de los show.

Sr. Roca pide revisar bien el musical, pam que

sea acorde al gusto de los nifios.-

1.3.- Se da lectura a Ord. 207 de DAF de 24/072018 por el cual se solicita se requiera el
acuerdo del concejo para efectuar modificaci6n presupuestaria por M$ 750 para crear
actividad del programa de deportes y recreaci6n denominada "XIV Tomeo Nacional de

Karate".-
Se aprueba por unanimidad de los concejales

prcsentes y en ejercicio.-

1.4.- Se da lectua a Ord. 208 de DAF de 24/0712018 por el cual se solicita se requiera el

acuerdo del concejo para efectuar modificaci6n presupuestaria pot MS 2.646.1'22 paft
aprobar proyectos PMU de Julio a diciembre de 2018.-

Se aprueba por unanimidad de los concejales

presentes y en ejercicio.-
Sr. Roca consulta al Jefe de DAF por qui todos

los valores de los proyectos son casi los mismos y hace presente que la modificaci6n habla

de proyectos dejunio a diciembre y deberia decirjulio a diciembre.



Este documento vendria con ese error de parte
de DAF.-

Adm. Municipal dice que lo que se aprueba son
los dineros que vienen de la Subdere que involucran el tema de los proyectos y los sueldos
de los trabaj adores.

El desfase es porque hay que esperar la
respuesta de la Subdere.-

Sr. Parra indica que la informaci6n lleg6 en
julio y a la fecha aun no han llegado todos los recursos.-

Aclara adem6s que efectivamente el
documento adolece de un error porque son proyectos dejulio a diciembre.-

Sr. Ramirez pide que la Secplan les haga llegar
un desglose con cada proyecto. Detalle de los proyectos postulados y aprobados.-

1.5.- Se da lectura a Ord. 213 de DAF de 2710712018 por el cual se requiere el acuerdo del
Concejo pala efectuar modificaci6n presupuestaria por M$ 1.700 para crear actividad del
programa de RRPP y Comunicaciones denominada "Conmemoraci6n Dia de la
Independencia Nacional y Fieslas Patrias.-

Se aprueba por la unanimidad de los concejales
pres€ntes y en ejercicio.-

1.6.- Se acuerda dejar pendiente la modificacidn presupuestaria del Ord. 209 a fin de que el
Jefe de Salud la explique.-

Sra. Concha indica que siempre salud ha
informado que el ddficit se encuentra controlado mientras que la Directora de Conrol a
travds de Ord. 221 de 25 de julio se refiere a la critica situaci6n deficitaria por la que
atraviesan en salud.

Sr. Cartes dice que hay un incremento en las
contrataciones para este aflo y ello ha generado el dificit.-

Sr. Ramirez dice que el documento de Control
expresamente seiala que el incremento del d€ficit es por gastos en personal.-

Si bien es ciefio e, Servicio de Salud exige
contatar gente, ello va a depender de si se cuenta o no con los recursos.-

Se sugiere proyectar un estudio financiero para

restringir los gastos innecesarios.-
Sra. Unda ella convers6 con DAS y le

confirmaron que no hay contrataci6n de perconal nuevo.
Sr. Roca pide tambidn invilar a la Directora de

Conhol.-
Sra. Concha quiere tener mayor detalle:

a.- Le gustaria saber c6mo se estan comprando los medicamentos y donde; (Deberiamos

incorporamos en la asociacion de farmacias:
b.- Quiere conocer los gastos b6sicos (agua, luz, intemet, telefonia) de los Cesfam y el

DAS;
c.- Se habla de 3 millones en mantencion de vehiculos. Por qud tan caro.

d.- En qu€ estado esui la licitaci6n de guadias a cargo de la vigilancia.-
Administrador Municipal prefiere se deje

pendiente la modifi caci6n.-
El costo de los guardias seria de M$ 1.150

mensual y se solicitara una modificaci6n presupuestaria adicional para esos efectos.
El 100% del per cdpita va para remunemciones.

El Servicio de Salud recomienda que se debe contratar.-
Cuando asumi6 el Alcalde el Municipio solo

contaba con 5 mddicos y hoy est6n trabajando Ios 14.-
La mantenci6n de la DAS es con las

modifi caciones presuPuestarias.



Leandro Bema.-
El estudio o proyecci6n ya se hizo por el Sr.

Sr. Juan Parra dice que seria bueno tener un
comparativo de lo que se pagaba en sueldos.-

Sr. Ramirez solicita inventarios de las
farmacias de los Consultorios y cuantos se han tenido que tirar por vencimiento.

Sra. Concha para pronunciarse sobre la
modificaci6n presupuestaria de educaci6n informen sobre la recuperaci6n de las licencias
mddicas, mes por mes de este afio y destino de esos recursos. Ojal6 puedan hacer tm
glifico.-

Con ello se puso tdrmino a la reunidn, la que
cont6 con la asistencia del 10070 de los concejales. Presidi6 don lven Roca por ausencia del
Alcalde titular. Secretario Municipal titular.-

LOTA, Agosto de 2018.-


